
Pièces 8 Pièces

Superficie 250 m²

Référence MZIOP1063

Prix 1 750 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Exclusivité. Cette superbe villa de style néoprovençale d'environ 250 m2 habitables

propose des volumes hors normes. Sur un terrain d'environ 5500 m2, elle offre une

vue  dégagée  sur  les  collines  grassoise  et  bénéficie  d'un  terrain  plat  facile  à

aménager. Le bien dispose de vastes pièces de vie très lumineuses, où il  fait bon

se  détendre  en  famille  ou  entre  amis.  Les  trois  chambres  sont  également  un

véritable  atout,  spacieuses  et  confortables.  Grande  terrasse  à  l'étage,  garage  et

abri  voiture  ajoutent  un  confort  parfait  à  cette  villa,  située  à  proximité  des

commodités.

Sole agent. This superb neo-Provençal-style villa boasts around 250 sqm of living

space. Set in grounds of around 5,500 sqm, it offers clear views over the hills and

benefits from a easy to maintain flat plot. The property boasts large, light-filled living

rooms, perfect for relaxing with family or friends. The three bedrooms are also a real

asset,  being  spacious  and  comfortable.  A  large  first-floor  terrace,  garage  and

carport  add  the  perfect  level  of  comfort  to  this  villa,  located  close  to  all

amenities.Translated with (free version)

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO
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